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“E’ nostra intenzione rivolgerci agli assessori Regionali Massimo Russo (alla Salute) 

e Piercarmelo Russo (alle Infrastrutture e alla Mobilità) al fine di sottoporre loro le 

due problematiche legate alle case popolari e all’ospedale. In queste ore chiederemo 

un incontro urgente ai due Assessori”. È quanto afferma il sindaco Carmelo Pace ed è 

quanto venuto fuori dall’incontro svoltosi presso la Sala dei Sindaci del Palazzo di 

Città nel fine settimana. Al suddetto incontro hanno partecipato le forze politiche 

riberesi, gli onorevoli Giuseppe Ruvolo e Giuseppe Marinello e il deputato regionale 

Totò Cascio. 

“Auspichiamo – aggiunge il Sindaco – che l’Unità Operativa Semplice della 

Cardiologia possa essere trasformata in Unità Complessa, alla luce degli ottimi 

risultati raggiunti dal reparto in questi mesi e alla luce delle esigenze che riscontra 

un intero territorio. Per quanto riguarda la problematica legata alle case popolari, 

invece, auspichiamo che l’assessore Piercarmelo Russo dal cui assessorato dipende 

l’IACP ci metta a disposizione propri fondi che sono necessari per permettere alle 

famiglie coinvolte di fronteggiare e superare questa emergenza”.    
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